
HOME (http://miyanomori-rc.jp) > 最新のネット例会

ONLINE MEETING
ネ ッ ト例会

2023年2月16日開会

通算150回目回
ネット例会報告

開催日

2023/02/16

※例会開催日はです。

開会点鐘・歌の斉唱

それでこそロータリー

なし

会長挨拶

本日は150回の記念例会ということで立食ビュッフェにさせ

て頂きました。毎例会、会場運営委員の方々には少しでも色

んな方とコミュニケーションがとれるよう、席について色々

とご尽力頂いております。この立食ビュッフェでの食事スタ

イルもコミュニケーションを図ることに役立てて頂きたいと

思っております。また、次年度の委員会も決まっております

ので、こういった機会に各委員会で色々と話をして頂いて7

月にはすぐにスタートできるような状態にして頂きたいと思

います。 本日は神野パストガバナーもいらっしゃいますの

で、食事を持っておしかけて行って頂ければと思います。名
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駅RCさんとは次年度以降、色々な企画もございます。こんな

機会は滅多にございませんのでチャンスに繋げて頂きたいと

思います。 本日も宜しくお願い致します。

幹事報告

●2/21(火)にIMが開催されます。ホストクラブの名古屋名南ロータリークラブさんから届きました「ご連絡およびお願い事

項」をご登録頂いた方に本日お配りしております。ご確認をお願い致します。

当日は名札が必要となります。私が皆様の名札を会場へ持って行き、当日お渡し致します。

場所は名古屋マリオットアソシアホテル16階です。

ご登録頂いた方はお忘れなきようお願い致します。

●既に事務局より配信しておりますが、4月9日(日)に地区研修・協議会が開催されます。出席義務の方だけでなく皆様のご参

加をお待ちしております。また、

回答期限が2月28日となっておりますので、早めのご回答をお願い致します。

●先日、皆様にメールにてご連絡致しましたが、

「東日本大震災チャリティーコンサートが3月10日に開催されます。

登録料の一部が支援にあてられます。ぜひご参加下さい。

●こちらもメールにてご連絡致しましたが、ロータリー全国囲碁大会が5月20日に東京にて開催されます。

囲碁がお好きで参加されたいという方は事務局までご連絡頂きますよう、お願い致します。

●12月中旬頃に下期会費の請求書を送付しております。2月末が期日となっております。

未対応の方はご対応をお願い致します。

●次回例会は3/2(木)@若宮の杜迎賓館1階「橘の間」にて開催されます。

例会前11:00より第9回定例理事会が開催されます。

会場などお間違えのないよう、よろしくお願い致します。

委員会報告

【出席委員会】　渡邉大祐委員より

・出席率₍出席免除者2名含む₎
(今回)

第150回例会(2/16)

当日出席率:/44名　67.69%

(前回)

第149回例会(2/2)

当日出席率:44/65名　100%

※出席免除者除いて計算・ニコボックス

高木俊郎より

本日は立食例会でリベンジとなります。

立食なので皆さん親睦を深めて下さい。

神野重行様(名古屋名駅RC)より

150回例会、おめでとうございます。

浅野慎之より

150回例会、皆で楽しみましょう。

不破直行より

大塚委員長はじめカンボジアに行った皆様、

お疲れ様でした。委員会報告楽しみにしています。

名宮会より

2月8日の名宮会のチャリティー分です。

参加の皆様ありがと国際奉仕委員会　大塚委員長

寒いです。大野将義、河村直樹、田中吉彦より

第150回例会を祝して



国際奉仕委員会　大塚委員長

 

 

先日カンボジアへ行き、カンボジア矢場とんスクールへ行ってまいりました。

カンボジア矢場とんスクール (http://miyanomori-rc.jp/wp-content/uploads/2023/02/カンボジア矢場とんSchool訪問

0215.pdf)

奨学金贈呈式

　

こんにちは。観光ホテルでご挨拶をさせて頂くのは初めてなので恥ずかしいです。

あと2ヶ月です。今日、家の荷物を片付ける用の段ボールが家に届きました。

昨日、こたつとソファと全身鏡をジモティーに無料で譲りました。

4年しか使用していないので綺麗で、持って行かれる方も嬉しそうにして下さって、私も嬉しかったです。私はインスタに韓

国語で自分の考えを載せます。バイトの方がそれを見て、これはどういう意味かと聞いてくれました。

それは、「私は小さいころから自分の周りに良い人が沢山いてほしかった。成長する過程で良い人には良い人が寄って来ると

感じ、自分が良い人にならないとと思いました。」

一体、良い人とはなんだろうと思います。優しい人か笑顔になる人か心暖かい人か、様々な定義があると思います。一言に良

い人とは言えないのですが、自分なりにこういう人が良い人だと思う行動をしてきました。

最近、宮の杜の方々をはじめバイトの方々など、自分の周りに良い人が沢山いるなと感じています。ということは自分が良い

人になってきたのかなと思います。

いい人になったらこれからは昨日よりいい人、今日より明日は良い人になりたいと思います。あと2ヶ月で日本を離れます

が、遊びに来ます。でも名古屋に来るかはわかりません笑。

味噌カツが食べたい時に来ます笑。この縁がこれで終わらないようにしたいです。

これからも宜しくお願いします。

その他

http://miyanomori-rc.jp/wp-content/uploads/2023/02/%E3%82%AB%E3%83%B3%E3%83%9C%E3%82%B8%E3%82%A2%E7%9F%A2%E5%A0%B4%E3%81%A8%E3%82%93School%E8%A8%AA%E5%95%8F0215.pdf


~来訪者挨拶~
第2760地区　2017-18年度パストガバナー

名古屋名駅ロータリークラブ神野　重行　様

こんにちは。

皆さん、本当にお若い。私のクラブから見ますと子供さんの集まりのようです。中には私より年配の方がおりますが。

本日は150回の記念例会で、美味しそうな立食をされるということで喜んで参りました。

おめでとうございます。150回、あっという間だと思います。

先ほどまでの報告を聞いておりますと、本当に充実したロータリー活動をして頂けるクラブになったと大変嬉しく思います。

皆さんロータリアンになって勉強ができ、よい友達と成長ができるという気持ちになっているのではと思います。

ジェギョンさんのお話にあったいい人の定義ですが、いい人と言うのはしっかり目標を持って努力をし続けている、人生を真

剣に生き、世の中に良い事をする人間であります。

ロータリーは世の中にとって良いことをしようと思っている人の集まりです。それを楽しめるようになったら立派なロータリ

アンだと思います。私はロータリアンになって21年ですが、まだ楽しめるところまでいっておりません。昨日、副理事長をつ

とめておりますライジェムの理事会へ行って参りました。先ほどの青少年交換派遣候補生の報告を聞いて、皆様方は彼ら、彼

女らを育てながらも自分たちもまた勉強していくのだという気持ちが伝わって参りましたので非常に嬉しかったです。

明日は米山の選考委員会で東京へ行きます。米山の選考も一応ひと段落して新しい学生を受けます。ジェギョンさんもこれか

らは学生から米山の学友になります。米山の学生を支援して育てていくことも大事ですが、米山の卒業生として自分のいる場

所で世の中に貢献をして頂いて、平和を追求して頂くというのが米山の一番の狙いだと思っております。皆さんも末永いお付

き合いをして頂ければ幸いだと思っております。

ジェギョンさんもLINEやメールでやり取りをして頂いて、宮の杜の皆さんを忘れずにいてもらいたい。そして皆さんも自分

たちが支援して世に送り出した大事な学生としてこれからもお付き合いをして頂きたいと思います。150回は一つの区切りで

はありますが、これから200回・300回と団結して頑張って頂きたいと思います。

本日はおめでとうございました。

~立食例会~

　

　


